



LEVÁNTATE,
RESPLANDECE
(ISAÍAS 60:1)

NOTICIAS MANMIN

| Cuerpo de la Publicación: Iglesia Manmin Central | Publicado por: Seongkeon Vin | Editor: Geumsun Vin
| 851 Kuro-dong, Kuro-gu, Seúl, 152-053 Corea | TEL: 82-2-818-7047 | Fax: 82-2-818-7048 | www.manmin.or.kr/news

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial

www.manmin.or.kr

No. 9 / Junio 30, 2007

El Mes de Recordación

Para el Señor

Si yo me aparto de la cruz que tengo que cargar por el Señor, que le diré al Señor cuando Él me pregunte, “¿Dónde está la cruz de sufrimiento que te di como mi única herencia?”

De “Meditación dentro de la Cárcel”
por el Rev. Kichul Joo

MMTC(Manmin Missionary Training Center)
El Centro de Entrenamiento Misionero Manmin
visita “El Salón Conmemorativo de los Mártires”,
situado en la Ciudad de Yongin, Corea.



Manmin TV asiste a la ‘Conferencia de la Asociación de Transmisoras Cristianas (ACB) del 2007’

(Siglas en Inglés para Association of Christian Broadcasters)

El Director Johnny Kim de Manmin TV asistió a la “Conferencia de la Asociación de Transmisoras Cristianas (ACB)”, realizada del 9 al 11 de Mayo del 2007, e introdujo a Manmin TV y su ministerio.

El Sr. Kim también visitó la Estación de Transmisión Cristiana de Australia y discutió sobre la posibilidad del intercambio de programas de televisión del ministerio.



Los asistentes le otorgaron a la Iglesia Manmin Central la placa de reconocimiento

Tema: Experimente el poder del Espíritu Santo.

La Conferencia de Pastores de Taiwán

85 pastores y líderes de la iglesia de Taiwán asistieron y renovaron sus corazones por el avivamiento.



Conferencia de Pastores



Reunión con el Dr. Jaerock Lee, Pastor General de la Iglesia Manmin Central

85 pastores y líderes de la iglesia de Taiwán fueron impactados por los libros y por el poderoso ministerio del Dr. Jaerock Lee, Pastor General de la Iglesia Manmin Central y visitaron la iglesia para aprender más detalladamente sobre su crecimiento del 22 al 28 de Mayo del 2007.

Mayo 23 y 25, Seminario sobre ‘El Mensaje de la Cruz’

El pastor Dongcho Shin dirigió el seminario bajo el tema de “El Mensaje de la Cruz” y también introdujo a la audiencia la historia de fe del testimonio del Dr. Jaerock Lee y explicó sobre los “Secretos del Crecimiento de la Iglesia”. Cuando él explicó el por qué Dios colocó el árbol del conocimiento del bien y del mal y el por qué Jesús es nuestro único Salvador, la audiencia estaba muy impresionada.

El Pastor Pan Tsuewin quien está ministrando en la Iglesia Presbiteriana de Owang, confesó, “Yo estaba muy emocionado cuando escuché cómo el Dr. Jaerock Lee ha recibido el poder de Dios. Y espero que este seminario se convierta en un punto de cambio para el ministerio en Taiwán que ha permanecido sin cambios por mucho tiempo”.

El pastor Chai Shin Min quien se encuentra ministrando en la “Iglesia Río de Agua Viva” dijo que él esparciría la gracia que había recibido a los miembros de su iglesia, y el Pastor Wang Ming Chung de la Iglesia Presbiteriana de Murin deseaba que los mismos pastores del seminario se reunieran en Manmin cada año.

El 24 y 25 de Mayo, visitando el lugar de las Aguas Dulces(Milagrosos) de Muan y asistiendo al Servicio de Toda la Noche del Viernes.

El 24 de Mayo, los pastores y líderes de la iglesia de Taiwán visitaron la Iglesia Manmin de Muan donde el agua salada de mar se ha convertido en agua potable por la oración del Dr. Jaerock Lee, y experimentaron el reino espiritual con sus ojos espirituales abiertos.

El 25 de Mayo, ellos escucharon los comentarios especiales de la Diaconisa Mayor Geumsun Vin y del Pastor Miyoung Lee sobre el libro ministerio y la Misión de Luz y Sal para aquellos que tienen que ir a trabajar incluso los Domingos. Y asistieron al Servicio de Toda la Noche del Viernes, y recibieron sanidades por el poder del Espíritu Santo y glorificaron a Dios.

El 26 de Mayo, Reunión con el Dr. Jaerock Lee

Cuando ellos se reunieron con el Dr. Jaerock Lee, los pastores y los líderes de la Iglesia de Taiwán aprendieron en detalle cómo recibir el poder de Dios y se decidieron por el avivamiento en Taiwán.

Además, ellos visitaron Manmin TV y la Iglesia Manmin de Daejeon y presenciaron las escenas del ministerio de transmisión de Manmin y avivamientos en las diferentes iglesias filiales. Y ellos asistieron a diversos servicios de adoración y a la Reunión de Oración de Daniel.

Empezando con esta visita voluntaria de pastores extranjeros, muchos más pastores del extranjero se espera que visiten la Iglesia Manmin Central.



Fiesta de Recepción



Visita al lugar de la Aguas Dulces de Muan



Los pastores y líderes de la iglesia de Taiwán ofrecieron canciones especiales a Dios con danza tradicional de Taiwán.



MANMIN TV

Website: www.manmintv.org
Phone: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
E-mail: manmintv@korea.com



WCDN World Christian Doctors Network

Website: www.wcdn.org
Phone: 82-2-818-7010
Fax: 82-2-851-3846
E-mail: hwang1923@empal.com



Manmin International Seminary

www.manminseminary.org
Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-818-7339
E-mail: ladderto@gmail.com



URIM BOOKS

Website: www.urimbook.com
Phone: 82-2-818-7307
Fax: 82-2-851-3854
E-mail: urimbook@hotmail.com

El Mensaje de la Cruz

La providencia de Jesús al usar la Corona de Espinas

Y le vistieron de púrpura, y poniéndole una corona tejida de espinas, comenzaron luego a saludarle: ¡Salve, Rey de los judíos! Y le golpeaban en la cabeza con una caña, y le escupían, y puestos de rodillas le hacían reverencias (Marcos 15:17-19).

Aprender sobre los detalles específicos del sufrimiento del Jesús les ayudará a comprender el amor de Dios en gran profundidad y conducir una vida en Cristo más celosamente. Su corazón pudo ser profundamente removido cuando usted se dio cuenta sobre la providencia de Jesús al ser latigado y al derramar Su sangre, y al usar corona de espinas. Las explicaciones en la última edición de Noticias de Manmin Central sobre la providencia de Jesús al ser latigado será continuada en esta edición con explicaciones sobre la providencia de Jesús al usar la corona de espinas.

1. Jesús usando la Corona de Espinas

Como el hijo de Dios, solamente tiene sentido que Jesús usara una corona de honor y gloria. Sin embargo, en medio de Su sufrimiento, Jesús usó una afilada corona de espinas (Marcos 15:17). Soldados romanos tejieron una corona que era más pequeña que el tamaño de la cabeza de un hombre, la hicieron con las ramas de un árbol llenas de espinas, y la forzaron en la cabeza de Jesús.

Cuando las largas y resistentes espinas penetraron la cabeza de Jesús, el dolor en Su cuero cabelludo destrozado fue acompañado por los ríos de sangre que empaparon Su cara con sangre. ¿Por qué uso Jesús la corona de espinas y derramo su sangre? Esto fue hecho para perdonar a los hombres de los pecados que ellos cometieron en sus pensamientos. Ya que hay falsedad en el corazón del hombre, este entretendrá los pensamientos falsos y las emociones malignas. Este mundo no considera los pensamientos y el corazón malignos como “pecado” siempre y cuando tales pensamientos y emociones no sean expresados en acciones, pero la Biblia nos dice que almacenar pecado en nuestro corazón y en nuestros pensamientos es pecado (Mateo 5:28; 1 Juan 3:15).

Dentro del cerebro del hombre esta un dispositivo de memoria que almacena y aplica el conocimiento. Toda la información que un individuo ha visto, escuchado y aprendido desde su nacimiento es almacenada con la emoción, y este es el conocimiento. Las circunstancias y el medio ambiente en el cual cada persona fue criada y educada difieren de persona en persona. Aun si dos personas fueron educadas por la misma persona en el mismo medio ambiente, las clase de emoción con la cual cada persona acepto la información es diferente y esto es el por qué ellos tendrán diferentes grupos de valores y el estándar por el cual ellos diferencian lo bueno de lo malo.

Los “Pensamientos” son la reproducción de tal conocimiento en base a la necesidad, y debido a que cada individuo posee diferente conocimiento, la gente pensará diferentemente incluso cuando ellos presenciaron un evento idéntico. Esto es el por qué la cultura que usted ha cultivado en su país puede convertirse en motivo de criticismo en otro país, mientras lo que usted ha aprendido que es erróneo en su propia tierra puede ser estimado como correcto en otro lugar. Además, como los pensamientos de las personas en este mundo son gobernados por Satanás, ellos están a menudo en conflicto con la verdad.

Por ejemplo, cuando alguien más es elogiado, Satanás gobierna la falsedad y trae la insatisfacción o la consternación de las personas. Si las personas solamente tuvieran conocimientos verdaderos, entonces, Satanás no podría controlar sus pensamientos; ellos solamente pensarían, ‘Es muy bueno que ellos sean elogiados’, y se regocijarían en la verdad. Ya que el hombre sólo ha almacenado conocimientos falsos en su mente, todos sus pensamientos pueden solamente ser falsos por naturaleza. Si el conocimiento falso es transformado por la verdad, entonces, los pensamientos de las personas solamente pueden ser transformados en pensamientos verdaderos.

Para alcanzar esto requiere de escuchar diligentemente la Palabra y de hacer pan con ella. Cuando usted se transforma usted mismo por medio de adorar a Dios en espíritu y en verdad y acepta la Palabra siempre con ‘Si’ y ‘Amen’, usted podrá



Rev. Dr. Jaerock Lee

entrar en espíritu rápidamente y almacenará sólo pensamientos verdaderos.

2. La Mente instituida en la carne

Cuando escuchan la Palabra de Dios, algunas personas dicen “Amén”, si los mensajes están de acuerdo con sus pensamientos. Si los mensajes no están de acuerdo con su conocimiento y con sus experiencias, entonces, ellos dicen, “Bueno, eso no es así”. Ellos son incapaces de creer en la Palabra sino por el contrario almacenan pensamientos que son en contra de la voluntad de Dios. Todos los pensamientos que se oponen a la voluntad de Dios son llamados “la mente establecida en la carne”, y Satanás provoca que la gente almacene tales pensamientos carnales.

Encontramos en la Biblia una escena en la cual Jesús le dijo a Sus discípulos sobre la providencia de Su sacrificio en la cruz y Pedro respondiendo le dijo, “Señor, ten compasión de ti; en ninguna manera esto te acontezca”. Esto podría haber sonado como un comentario muy solidario de un estudiante que se dice estar enamorado de su maestro, pero las palabras de Pedro fueron el resultado de su mente instituida en la carne, eso busca impedir que la voluntad de Dios se cumpla. Por esta razón Jesús lo reprendió y le dijo, “¡Quítate de delante de mí, Satanás!”.

Para la gente carnal, que la mente esté establecida en la carne puede parecer sabio y bueno, pero esto es opuesto a Dios y no tiene nada que ver con Él (Romanos 8:7).

Desde el momento que conocí a Dios, yo nunca he dudado de Su Palabra al mezclarla con pensamientos carnales. Debido a que experimenté el poder de Dios quien me sanó de una vez todas mis enfermedades contra las cuales los médicos habían sido totalmente impotentes. Yo pude creer sin ninguna duda que Dios creó el universo, detuvo el sol y la luna, y dividió el Mar Rojo, y que Jesús revivió de la muerte.

3. Echando fuera los pensamientos carnales

Entre los argumentos y conocimientos del hombre, todos los pensamientos que le previenen de creer en la Palabra de Dios u obedecerla, son pensamientos carnales. Como las personas viven con innumerables pensamientos carnales día tras día, todos ellos se vuelven enemigos de Dios. ¿Cuál es el próximo paso a seguir para que seamos perdonados de nuestros pecados que hemos cometido con nuestro pensamiento?

Como 2 Corintios 10:5 nos dice, nosotros tenemos que comprometernos para “derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo”. En

otras palabras, nosotros tenemos que echar fuera todos los pensamientos carnales y todas las piezas de conocimiento e información que hemos estimado correctos si ellos están en conflicto con la Palabra de Dios.

Si nosotros vamos a echar fuera todo pecado que hemos cometido con nuestros pensamientos, tenemos primeramente que santificar nuestros corazones. 1 Juan 2:16 nos dice, “Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo”.

Cuando el corazón está lleno de maldad y de atributos que siguen los caminos del mundo, es natural que la gente almacene pensamientos carnales. Cuando hay “deseos de la carne”, los deseos del mundo parecerán agradables a sus ojos. La gente entonces, seguirá naturalmente tales deseos y cuando los deseos del hombre pecador se intensifiquen, ellos se volverán más obligados a realizar acciones carnales (Gálatas 5:19-21). “Los deseos de los ojos” es un atributo que motiva el corazón por medio de lo que una persona ve o escucha, llevándolos a buscar aun más las cosas carnales. Debido a los “deseos de los ojos”, la gente se vuelve mundana y busca las cosas lujuriosas cada vez más.

“La vanagloria de la vida” es un atributo que busca la vanagloria de uno mismo de acuerdo con todos los placeres que se tienen en este mundo. Esta “vanagloria de la vida” lleva a la gente a elevarse en sí mismos, a recibir reconocimiento, y aferrarse a la fama y a la autoridad. Una vez que ha echado fuera los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida; usted será capaz de almacenar pensamientos espirituales con los cuales Dios se agrada.

4. Bellas coronas para nosotros en el Cielo

Por el hecho de haber usado Jesús una corona de espinas, nosotros podemos ahora usar bellas coronas cuando entremos en el cielo. Una variedad de coronas está preparada para nosotros en el cielo porque el tipo de corona que cada uno de nosotros recibirá será determinada por el tipo de vida que hayamos llevado.

Por ejemplo, está la coronas “impecederas” para las personas que han peleado por echar fuera sus pecados después de haber recibido al Señor y por haber escuchado la verdad (1 Corintios 9:25); las “coronas de gloria” para la gente que han echado fuera sus pecados, que han vivido por la Palabra de Dios, y que le han dado la gloria a Él (1 Pedro 5:4); y las “coronas de vida” para la gente que han amado a Dios al grado más elevado, que han sido fieles a Dios al punto de muerte y se han santificado por medio de echar fuera toda forma de maldad (Santiago 1:12; Apocalipsis 2:10). También está la “corona de justicia” para todo aquel que se ha vuelto totalmente santificado y que ha llevado a cabo totalmente los deberes asignados por Dios con la clase de fe que fue agradable a Su vista (2 Timoteo 4:8).

Apocalipsis 4:4 hace mención de los “ancianos” en el cielo usando “coronas de oro”. Aquí “ancianos” se refiere a las personas que poseen una fe como oro, incambiable la cual Dios reconoce; aquel que se ha vuelto totalmente santificado, y que ha sido fiel en todo a la casa Dios. Dependiendo del punto en el cual, cuan santificados y fieles han sido Sus hijos, Dios recompensará a cada uno con diferentes coronas.

Hermanos y hermanas en Cristo, por haber usado la corona de espinas, Jesús el hijo de Dios no sólo nos redimió de los pecados que nosotros cometimos en nuestros pensamientos, sino también nos permitió usar bellas coronas en el cielo.

Pueda cada uno de ustedes permanecer siempre agradecidos del amor de Dios, alcanzar un corazón puro, ser fieles en toda la casa de Dios, y recibir una bella corona en la ciudad eterna de la Nueva Jerusalén, ¡yo les bendigo en el nombre de Nuestro Señor Cristo Jesús! 

¡Esparciendo el evangelio de santificación y las noticias del poder de Dios a toda la gente!

Publicada por primera vez el 17 de Mayo de 1987, las Noticias Manmin Central celebra 20 años de publicación. Impreso y publicado en el Internet cada dos semanas, innumerables personas han experimentado y han conocido a Dios a través de las Noticias Manmin Central. Además del Coreano, como las Noticias han sido publicadas en algunos de los idiomas más hablados en el mundo incluyendo Inglés, Japonés, Chino, Francés, Español y Tamil, estas han jugado un rol importante no sólo en la evangelización nacional sino también en las misiones alrededor del mundo.



“Este periódico es más valioso que ningún otro”

Nilo Bakulo (Fundador y Presidente, Cooperativa Eléctrica Oriental Mindoro, Inc.)



En la serie “El Mensaje de la Cruz” del Rev. Dr. Jaerock Lee y publicada en las Noticias Manmin, yo leí “La Providencia de Dios hallada en la ropa de Jesús” este Enero pasado y sentí algo inexplicable. Yo había leído muchos libros antes pero ninguno de ellos pudo tocar mi corazón de la forma

que la Noticias Manmin Central lo hicieron.

Por esa razón yo creo que este periódico es más valioso que cualquier otro. Puede que solamente sea un periódico pero cada vez que leo los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee, yo soy sorprendido no sólo por la gracia de Dios sino también soy tocado en lo profundo de mi corazón.

“Yo puedo sentir al Dios viviente”

Rev. Ito Masaaki (Iglesia Manmin Matsumoto, Japón)



Es una gran bendición para mí leer sobre los testimonios de tantas personas que han sido sanadas y cuyos problemas en la vida han sido resueltos por la oración del Rev. Dr. Jaerock Lee.

Incluso las personas que no conocen bien a Dios pueden sentir al Dios viviente. Mientras que muchas personas están llegando a la salvación después de recibir la desbordante gracia en los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee. Para el trabajo de la misión de Japón, el periódico Noticias Manmin Central es

crucial.

“Este abunda en Milagros y testimonios”

Joseph Stanton (Ciudad de Nueva York)



Yo me suscribí al periódico Noticias Manmin Central desde la Ciudad de Nueva York. Particularmente disfruto leyendo sobre todos los milagros y testimonios que se llevan a cabo en su iglesia. Por este periódico, yo puedo decir que el Señor está vivo en el corazón del Rev. Dr. Jaerock Lee y puedo decir con toda certeza que la

Iglesia Manmin Central es una iglesia en fuego abundando en evidencias del Dios viviente.

“Está lleno con las obras del poder del Dios viviente”

José Regarda
(Casa de Publicaciones Nueva Vida, U.S.A.)



Cuando por primera vez me topé con una foto de las cruzadas en el extranjero del Rev. Dr. Jaerock Lee, pude decir inmediatamente que las obras del Espíritu Santo se manifestaban a través

de él.

Además, cuando vi la edición de Internet de Noticias Manmin Central, yo estaba simplemente sorprendido. ¡Este estaba lleno con las noticias de las obras del poder del Dios viviente! Le di gracias a mi Padre celestial por permitirme estar enterado del ministerio Manmin.

Yo estoy planificando introducir el ministerio del Rev. Dr.

Lee basado en el poder de Dios en Expolit (una reunión para publicistas de habla hispana) tomando lugar en Miami, Florida del 17-22 de Mayo. Yo espero publicar los libros del Rev. Dr. Lee y convertirme en su socio en el Señor.

“Yo he saciado mi sed espiritual”

Diácono Yoon-sok Lee (Parroquia 3-11)



Yo me encontré con una copia de Noticias Manmin Central en la puerta de mi casa casi por accidente. Debido a mi sed espiritual, yo había visitado muchas iglesias, pero inmediatamente recibí abundante gracia de los mensajes lógicamente impecables del Rev. Dr. Jaerock Lee

Cuando empecé a escuchar su “Sermones sobre Génesis” y otros mensajes llenos de vida en la página Web de la iglesia, yo estaba embargado con inmensurable deleite.

Yo empecé a asistir a la Iglesia Manmin Central pronto después y al ver las caras gozosas de sus miembros esforzándose por vivir de acuerdo a la Palabra de Dios, me di cuenta que esta era la iglesia que yo había estado buscando.

Además, como un niño en una tienda de juguetes, no podría estar más feliz con mi vida en Cristo ahora al haber recibido y continuar recibiendo respuestas de los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee, a tantas preguntas sobre las cuales siempre había estado intrigado.

“¡Después de escapar de la tentación del suicidio, yo ahora sigo una vida más vigorosa!”

Diaconisa Young-hee Park (Iglesia Manmin Chuncheon)



Después de un repentino colapso debido a un infarto cerebral hace cinco años atrás, yo pase por operaciones e incluso una serie de remedios comunes, pero todo lo que traté fue en vano.

Enfrentada con la dura realidad de tener que criar a los niños por mí misma, situaciones financieras difíciles, y la dermatitis atópica de mi hijo menor,

yo estaba lista a cometer suicidio.

Entonces, al principio del verano del 2005, yo recibí una copia de Noticias Manmin Central por un miembro de la Iglesia Manmin Chuncheon quien estaba evangelizando en las calles en ese momento. Las Noticias de maravillosas obras del poder de Dios inmediatamente llamaron mi atención y desesperadamente quise ir a una iglesia donde cosas como esa estuvieran en realidad realizándose.

Mientras que escuchaba los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee transmitidos desde Seúl, llegué a comprender el verdadero propósito y significado de la vida.

Después de preparar una ofrenda con todo mi corazón, yo recibí la oración del Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee. Pronto después de eso, mi condición y la condición de mi hijo empezaron a mejorar. Durante cada servicio de adoración, yo recibía la oración del Pastor General con mi mano colocada en la fotografía de mi hijo y vi con mis propios ojos que la dermatitis atópica gradual y completamente desapareció.

Actualmente, nosotros no podríamos estar más felices cuando la verdadera paz y gozo abunda en nuestras vidas, y ¡estamos marchando con una esperanza sincera e implacable por el cielo!

Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Un mensaje poderoso y conmovedor que ha despertado de su sueño espiritual a infinidad de almas alrededor del mundo y les ha dado el gozo de vivir una verdadera vida cristiana.

Usted puede oír su mensaje en aquí;

Véalo Todos los Domingos a las 11:30 a.m. Por Uranio TV Canal 15 y Cable 98 en PERÚ.

Por ENLACE en América Latina entera. / Por JBN TV en Honduras y América Latina. / Por Canal 7 en El Salvador. / Por GCN en U.S.A.

Conferencia de Pastores y Líderes de Iglesias

Seminario de Pastores en Estados Unidos y en Latino América



Expositora Dra. Esther Chung

Del 23 de Abril al 2 de Junio del 2007, el MIS (Seminario Manmin Internacional) realizó conferencias para pastores y líderes de iglesias en 11 ciudades de 8 países de América - Miami de USA, Costa Rica, Nicaragua, Guatemala, El Salvador, Tegucigalpa y San Pedro Sula de Honduras, Lima y Cuzco de Perú, y Bolivia.

Las conferencias para líderes de iglesias y las cruzadas de sanidad con el Rev. Dr. Jaerock Lee que se realizaron en Argentina, Honduras, Perú, y Nueva York de USA; han estado influenciando a muchos pastores locales, y ellos invitaron a la Presidenta del MIS Dra. Esther Chung y su equipo, por medio del cual han introducido a la audiencia el ministerio Manmin, llevando los mensajes "El Mensaje de la Cruz" y "La Medida de la Fe" y han establecido la base de los avivamientos en Latino América.

El Pastor Lazarus Lee fue delegado a Perú en Noviembre del 2003 y el Pastor David Jang al mismo país en Octubre del 2006 para el activo ministerio en Latino América.



El Pastor Lazarus Lee se encargó de las ministraciones de oración



Conferencia de Pastores en Guatemala



Conferencia de Pastores en El Salvador



Conferencia de Pastores en Costa Rica



Conferencia de Pastores en Lima, Perú



Reunión de oración en Bolivia



Conferencia de Pastores en Nicaragua



Dios controló el clima en todo lugar

Nuestro Dios controló deliberadamente el clima en todo lugar donde fuimos para el seminario de pastores

En Costa Rica llovió mucho hasta la noche anterior a que iniciara el seminario, pero tuvimos un clima agradable durante el seminario. En Guatemala una brisa fresca sopló durante el seminario y la audiencia no sintió el calor sino que pudo concentrarse en escuchar los mensajes.

El tiempo de nuestra estadía en El Salvador se suponía que era en la época más caliente del año, pero nuestro Dios permitió que nubes cubrieran el cielo y nos dio una brisa fresca, así que el seminario se realizó en un clima fresco. En Honduras estaba a casi 37 grados centígrados antes que el equipo misionero de Manmin llegara, pero desde el día de su llegada el clima se volvió fresco y el seminario finalizó con un gran éxito.

Temas: El Mensaje de la Cruz, La Medida de la Fe y el Crecimiento Espiritual de los Pastores

Cuando los dos mensajes - el Mensaje de la Cruz y la Medida de la Fe - fueron predicados, los pastores en la asistencia estaban muy conmovidos. Cuando la conferencia de pastores se realizó en Broward y Miami, USA del 24 al 28 de Abril del 2007, la Dra. Esther Chung les explicó sobre los cuatro requisitos del Salvador bajo el título de "¿Por qué es Jesús nuestro único Salvador?" La audiencia se puso en pie y aplaudió con entusiasmo. Lo mismo sucedió en el seminario de Costa Rica del 30 de

Abril al 1 de Mayo, y en Nicaragua del 3 al 4 de Mayo, y ellos glorificaron a Dios con gozo y agradecimiento.

En el seminario realizado en Guatemala el 7 y 8 de Mayo, los pastores confesaron que ellos habían obtenido respuestas claras a las preguntas que habían tenido por mucho tiempo. Estaban muy emocionados cuando escucharon la respuesta clara a la pregunta - "¿Por qué Dios colocó el árbol del conocimiento del bien y del mal?"

El 10 y 11 de Mayo, en El Salvador la audiencia dijo que ellos lograron obtener un deseo más fuerte por la santificación. En Honduras, los dos seminarios se realizaron en Tegucigalpa del 14 al 16 de Mayo y en San Pedro Sula del 18 al 19 de Mayo; y los pastores y los líderes de la iglesia que asistieron lograron comprender la diferencia entre fe espiritual y fe carnal. Y cuando ellos reconocieron que el reino de los cielos está clasificado en algunos lugares de morada, profesaron que desean llegar a la Nueva Jerusalén, el mejor lugar de morada en el Cielo.

En el seminario de pastores realizado en Bolivia el 29 y el 30 de Mayo, los pastores dijeron que los mensajes llenos de vida que se predicaron serían de gran ayuda en sus ministerios.

Incontables pastores anhelando por el evangelio de la santificación

Después de cada seminario el Rev. Lazarus Lee llevó a cabo ministraciones de sanidad con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12),

y los pastores se arrepintieron de no haber llevado una verdadera vida como siervos de Dios y experimentaron el poder del Espíritu Santo.

En los 11 seminarios realizados en las 11 ciudades de los 8 países de América, muchos pastores y líderes de iglesias nos pidieron que les proporcionáramos los mensajes de santificación y se registraron como iglesias familias (iglesias filiales o como iglesias asociadas).

Transmisión en vivo en JBN TV de Honduras y en CTC TV de Perú

Los seminarios de pastores y líderes de iglesias fueron transmitidos en vivo a 6 países - Honduras, Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Colombia y Miami en USA. El seminario que se realizó en Cuzco, Perú; fue transmitido en vivo en la ciudad de Cuzco y alrededor de ella a través del Canal 2 de CTV TV.

Cuando el seminario de pastores en Cuzco fue transmitido en CTC TV el 24 y 25 de Mayo, la explicación bíblica sobre el Jardín del Edén fue dada a conocer a los televidentes a través de un Canal de TV no-Cristiano por primera vez. Muchos televidentes fueron conmovidos por el seminario, y solicitaron a la estación de transmisión que grabara el programa y que se los vendiera.

Nosotros le damos gracias y glorificamos a nuestro Padre Dios quien ha abierto las puertas a las conferencias de pastores a través de las cuales el evangelio de santificación será propagado más y más.



Cruzada de Sanidad en Perú en el 2004 con el Dr. Jaerock Lee realizada en Lima, la ciudad capital de Perú.